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 ÉDITORIAL

Je vais souligner le comportement exemplaire des membres du collectif qui s’était 
créé dès la fi n janvier pour négocier avec le représentant de cette population et 
obtenir le 5 février l’évacuation pacifi que de la vingtaine d’individus qui n’était pas 
partie entre le 29 janvier et le 5 février.
Les forces de gendarmerie présentes ont contribué à ce dénouement pacifi que.
Je me devais quatre mois après l’évacuation de ces occupants illégitimes de 
remercier les 72 personnes qui se sont faites recensées et se sont relayées pendant 
deux semaines pour permettre dans un premier temps d’effectuer les premières 
opérations de tri afi n que de gros engins puissent intervenir sans risquer de souiller 
encore plus le sol et ensuite de peaufi ner le nettoyage.
Pendant toute cette opération, j’ai eu le soutien de la Communauté d’Agglomération 
Roissy Pays de France, propriétaire du bois de Villeron dont la responsable de cet 
espace avait demandé au fi l des mois des constats d’huissiers et mandaté les 
forces de l’ordre pour suivre l’évolution du développement de ce campement qui a 
accueilli à certains moments près de 150 individus.
Bien entendu j’associerai les responsables des sociétés qui, spontanément, s’étaient 
proposées pour évacuer au plus vite tous les encombrants en mettant à disposition 
leurs salariés et le matériel adapté à ce type de travail.
Il s’agit de Monsieur Victor VIEIRA de la société ROISSY TP, Monsieur Lionel 
PLASMANS, cultivateur, premier adjoint au Conseil municipal de Villeron, Messieurs 
Jean Claude et Philippe PEIXOTO, société SOTRALOC, Monsieur Sébastien BENTE, 
société EMULITHE, ainsi que Monsieur Acacio MARTINS, artisan maçon. 
L’accord rapide de la participation fi nancière de la Communauté d’Agglomération 
Roissy Pays de France a bien entendu facilité ce travail. 
Le SIGIDURS notre syndicat de collecte des déchets ménagers, emballages et 
bouteilles en verre s’est spontanément associé à ce travail de fourmi en mettant 
à disposition les containers nécessaires au ramassage de tous ces déchets et la 
société SEPUR a permis de fi naliser cette collecte.
Ce furent deux semaines d’intense activité que j’ai eu à cœur d’encadrer jusqu’à la 
remise en état du bois et sa sécurisation par la réalisation de merlons et chicanes 
pour éviter une nouvelle intrusion.
Dans notre malheur, nous avons eu la chance d’œuvrer en février lorsque la végétation 
est encore en sommeil et avec des conditions climatiques plutôt favorables.
J’ai eu la joie de convier et recevoir en mairie, le samedi 11 mars, la quasi-totalité 
des personnes qui s’étaient proposées spontanément le dimanche 5 février, après 
l’évacuation du campement à effectuer ce nettoyage.
Il est bon de ne pas se sentir isolé dans ce genre de situation et constater qu’il y a 
des personnes qui, plutôt que de se perdre en palabres stériles, préfèrent remonter 
les manches et s’atteler au travail.
Cela devient rare et mérite d’être relevé. 
L’écologie et le développement durable c’est surtout ça.
Depuis ces évènements, nous avons pu attendre sereinement l’arrivée du printemps 
et associer la population, ainsi que les enfants et leurs parents à deux évènements  
fédérateurs début avril.
Le carnaval, comme il se doit, a lancé les festivités.

Chers administrés,

La première de couverture de ce bulletin municipal 
numéro 87, valorise l’entrée du bois de Villeron 
qui a été malmené d’octobre 2022 à février 2023 
par des populations marginales soutenues par 
des associations soit disant humanitaires plus 
soucieuses d’accompagner le désordre qu’à 
chercher des solutions humaines au mal logement.
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La nouvelle doyenne
Nous avons eu le plaisir d’accueillir en avril 2022 une nouvelle habitante Madame Paulette 
PRUVOST, née le 8 décembre 1930, qui s’est installée dans notre beau village après avoir vécu 
près de 60 ans à Joinville-le Pont.
Elle a ainsi pu se rapprocher de sa famille et en particulier sa petite fi lle Valérie TRETARRE qui est 
également Conseillère municipale.
Originaire du Pas-de-Calais, elle est une heureuse et dynamique grand-mère et arrière-grand-
mère, qui a rejoint la formidable équipe de l’association des Gens Heureux cette année.
Je profi te également de cet éditorial pour saluer deux autres anciens, 
Madame et Monsieur LECLERC, arrivés à Villeron en avril 2016 pour 
profi ter d’une vie plus paisible mais active avec le club des Gens heureux.
Madame LECLERC Bernadette, née LAPORTE est née le 14 mars 1934 
et son époux le 9 avril 1934.
Ils sont en couple depuis le 4 septembre 1954. C’est une longévité qu’il 
fallait saluer, ainsi que le dévouement de Monsieur LECLERC auprès 
de sa compagne qui a eu ces derniers temps quelques problèmes de 
santé en phase de résolution puisqu’elle a pu partager quelques pas de 
danse avec son époux lors de l’après-midi cabaret organisé par le club 
des anciens et l’Association REVES.
J’espère pouvoir célébrer l’an prochain leurs 70 ans de mariage.                                                                    D. KUDLA

Le bonhomme carnaval a pu faire sa sortie dans les rues 
du village, le samedi 8 avril.
Le mardi 12 avril, ce fut la chasse aux œufs dans la 
clairière pour les petits Villeronnais.
Ces deux évènements vous sont narrés dans la rubrique 
Vie en société.
Pour poursuivre sur les travaux, la résidence Emile 
LECERF, située dans la partie sud de la ferme, réalisée 
par Monsieur Arthur BRAS constructeur promoteur est 
bien avancée, les premiers appartements devraient être 
livrés en juillet.
En ce qui concerne le Plan Local d’Urbanisme (PLU), le 
Conseil municipal abordera bientôt la prochaine étape 
du PLU qui consiste à organiser un débat sur le Projet 
d’Aménagement et de Développement Durable (PADD) 
entre élus.
Sur la ligne LGV, nous poursuivons notre action contre ce 
projet dont le fi nancement semble aléatoire. Rappelons 
que la dette publique de la France s’élève à 3000 milliards 
d’euros.

Ces évènements ou actions du quotidien vous sont 
décrits dans les pages suivantes.
Le prestataire qui gère notre site internet a entamé une 
refonte de ce dernier afi n de le rendre plus accessible 
pour nous faciliter sa gestion. Je referai un point de 
situation dans le bulletin de septembre.
Dans mon éditorial de janvier, j’avais évoqué la dérive 
extrémistes de certains écologistes qui perdent le sens 
de la mesure et n’arrivent pas à adapter leur idéal à 
l’évolution environnementale lors de la réalisation de 
projets structurants.
Ils n’ont mené aucune action contre la ligne LGV Roissy 
Picardie.
J’ai été choqué par les images qui nous ont été 

communiquées lors de la manifestation du projet de 
ligne ferroviaire Transalpine Lyon Turin.
Le port de masque à gaz par des manifestants un peu 
décalés m’a rappelé les sales moments de la première 
guerre mondiale où les combattants se protégeaient 
pour sauver leur vie et poursuivre s’ils n’étaient pas 
condamnés par les gaz à poursuivre la guerre.
Certains n’ont rien appris de l’histoire !
Un an après les élections législatives qui n’auront pas 
valorisé certains élus se dérouleront le 24 septembre les 
élections sénatoriales.
En France, les grands électeurs sont les élus 
départementaux et municipaux du peuple français 
chargés de désigner les sénateurs, membres du Sénat, 
chambre haute du Parlement.
Ce mode de scrutin devrait nous éviter l’arrivée de 
sénateurs hors sol.
J’ai eu la chance d’assister à la kermesse ce samedi 24 
juin.
Les trois spectacles du matin était d’un haut niveau  avec 
des enfants très impliqués et heureux de se produire 
devant leurs parents qui, eux-mêmes, semblaient surpris 
d’un tel investissement de leurs progénitures.
Un grand merci à eux, aux enseignants et à tous ceux qui 
les ont aidés.
Vous retrouverez les grands moments de cette journée 
dans le bulletin municipal de septembre, ainsi que la 
séquence relatant les jeux auxquels les enfants étaient 
conviés l’après-midi.
Je vais conclure par une citation personnelle qui apaisera 
cette conclusion : 

« Le rêve adoucit la dure réalité du quotidien ».
Bonne lecture.

D. KUDLA
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Nettoyage du bois sur l’ancien emplacement du camp des roms

REMISE EN ETAT DU BOIS
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Budget 2022
Notre commune n’a pas échappé à l’envolée des prix subie en 2022. Malgré cela, notre bilan de fi n d’année reste 
excédentaire à hauteur de 611 000 €, décomposé de la manière suivante :

Notre poste principal de dépenses concerne les investissements, 2022 étant marquée par la continuité des programmes 
de réalisations nécessaires au développement de la commune, pour répondre à l’accroissement de notre population. 
A ce titre, nous pouvons noter :

FINANCES DE LA COMMUNE

Recettes Dépenses

3 544 256 € 2 933 444 €

L’extension de l’école avec 3 
classes supplémentaires et 
l’agrandissement du centre de 
loisirs, pour un montant de : 

716 000 €  

Le lancement d’un programme 
d’enfouissement des réseaux rue 
de l’ormet pour les travaux déjà 
réalisés : 

83 000 €  

La sécurisation de la circulation 
au centre bourg avec la réalisation 
d’un parking pour les employés 
communaux et les enseignants, 
avec la retrocession au profi t de 
la commune de toute la voirie de 
l’impasse Saint-Germain avant 
réfection pour  : 

261 000 €  
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Notre Budget a été voté de la manière suivante

Cette année sera marquée encore une fois par la poursuite des programmes d’investissements engagés les années 
précédentes, en l’occurrence :

    Fin de la construction des nouvelles salles de classe

    Aménagement du parking des employés communaux et enseignants

    Finalisation des travaux d’enfouissement des réseaux

    Divers travaux de rénovation de voirie

Budget de Fonctionnement Budget d’Investissements

 2 018 361 € 1 670 140 €

Budget 2023

Remboursements 
d’emprunts et 

amortissements des 
locaux

8 €  

Entretien / 
maintenance

5 €  

Personnel
et élus

25 €

Energie, 
eau

4 €

Ecole et cantine

4 €  
Divers

8 €  
Service incendie 

et police 
municipale

4 €  

Construction et 
aménagement

41 €  

Nos dépenses en chiffres

La répartition des dépenses communales pour 100 €
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Cross de l’école maternelle
Le vendredi 26 mai, sous un beau soleil, s’est déroulé le cross pour les classes 
de maternelle. 
Nos petits champions en herbe ont donné le meilleur d’eux-mêmes et se sont 
dépassés. Ils ont chaleureusement été encouragés par les familles présentes 
ainsi que par l’équipe enseignante. 
Un grand bravo à eux pour leur participation et leurs performances.

Sigidurs
Trois classes de l’école ont bénéfi cié d’une intervention du SIGIDURS. 
Les enfants ont été sensibilisés au tri des déchets et à l’intérêt du compostage 
pour les plus grands, mais également à l’importance de prendre soin de 
l’environnement et de ne pas jeter les déchets dans la nature.

Sortie à l’Espace Germinal
Les classes de PS/MS et MS 
se sont rendues le 30 mars à 

l’Espace Germinal de Fosses pour assister à la représentation « Entre 
les lignes », un spectacle contemporain et original où se mélangent la 
danse, la poésie et des acrobaties. Les enfants étaient ravis et ont 
grandement apprécié ce temps poétique et artistique.

Visite du collège pour les CM2
Mardi 30 mai, les élèves de CM2 se sont rendus au collège François Mauriac 
afi n de visiter l’établissement. Lors de cette visite, une réunion d’information a été organisée avec les élèves afi n de leur 
présenter le règlement du collège et son fonctionnement. Ce moment fut très riche pour les élèves.

Projet jardinage
Les classes maternelles ont pu 
bénéfi cier de la venue de la maraichère 
de Moussy-le-vieux du « Jardin des 
Vignettes », en lien avec leur projet 
jardinage. A cette occasion, les élèves 
ont pu découvrir la germination d’une 

graine et le cycle de vie de la 
plante ainsi que ses besoins. 

VIE SCOLAIRE 
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Vacances de février 
Pour ces vacances, nous avons accueilli en moyenne vingt-six enfants qui se 
sont adonnés à différentes activités.
Nous avons travaillé sur le thème du carnaval : décoration de la salle, activité 
sur les arlequins ; les primaires ont pu aller faire du badminton.

Théâtre au centre de loisirs

Vacances de printemps
Durant cette période, nous avons eu un effectif  d’une trentaine d’enfants.
Les enfants ont fait des perles à repasser et nous avons travaillé, la première semaine, sur le 
thème du cirque, les enfants ont confectionné de très beaux mobiles. Nous sommes aussi allés 
nous promener dans la forêt.

Le projet a donné naissance à un petit cadeau pour la fête des mamans…. un joli pot de plantes décoratives.

Claire DINTZNER

CENTRE DE LOISIRS
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Théâtre au centre de loisirs
A notre arrivée, nous avons été accueillis par les comédiens par petits groupes. Les enfants ont pu faire des initiations 
dans différentes activités comme le jonglage avec des balles ou des foulards et les assiettes chinoises, le cerceau pour 
faire du Hula hoop, de l’équilibre sur le ballon, sur une planche du trapèze et faire le funambule. 
Le midi, nous avons mangé sous le chapiteau avec les comédiens.
Après le repas, nous avons pu assister au spectacle avant de rentrer au centre.

La deuxième semaine nous sommes allés à PLEINAIR 77 à Othis.
Les enfants se sont amusés dans les trampolines. Ils ont pu faire des parcours comme dans Ninja Warriors, de « mini 
battle beam » petit combat avec un adversaire en essayant de le faire chuter dans le bac à mouse.

Les mercredis 
Le mercredi, les enfants s’amusent dans les différents coins, les fi lles aux coins 
cuisine et poupée et les garçons au coin voitures avant de commencer les 
activités (pâtisseries, jeu de société, perles, et travaux manuels, pixel art). Et 
pour les plus grands des activités sportives comme le badminton … nous 
profi tons des beaux jours pour faire des balades dans le bois et aller au city 
parc pour faire du basket.  Anne SILVA
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 VIE EN SOCIÉTÉ
Les Hirondelles font sauter les crêpes!
Le 2 février est une date incontournable pour tous les gourmands, 
petits et grands.
A 16h30, sous le préau de l’école, les enfants étaient attirés par l’odeur 
alléchante et caractéristique de la Chandeleur.
Les crêpes dorées se sont ainsi parées de chocolat, de confi ture ou 
encore de caramel, selon le goût des uns et des autres.
L’association “Les Hirondelles de Villeron”, à l’initiative de ce goûter, en partenariat avec l’école et la municipalité, a pu 
constater le succès de l’opération, à mesure que les piles de crêpes diminuaient.

Benoît BAZIER 
Cérémonie Charte Qualité
Le 8 mars dernier, 56 artisans originaires du territoire de 
« Roissy Pays de France » étaient réunis au Centre Culturel 
l’Orangerie à Roissy en France, à l’occasion de la traditionnelle 
remise des diplômes du label « Charte Qualité », sous le 
patronage de la Chambre des métiers et de l’Artisanat Ile de 
France, des Chambres de Métiers et de l’Artisanat du Val 
d’Oise et de Seine et Marne sous le patronage de la 
Communauté d’Agglomération Roissy Pays de France.
Quatre chefs d’entreprises installés à Villeron ont pu recevoir 
le précieux sésame, créé en 2014 pour valoriser le travail des 
artisans qui en bénéfi cient. Tous sont labellisés pendant un 
an, avec la possibilité de conserver leur certifi cation d’année 
en année.
C’est ainsi que la société SAGA CHOCOLAT était récompensée pour la 5ème fois, la société Nord Carrosserie Peinture
du groupe LENORMANT, pour la 3ème fois dans la « Catégorie Confi ance » et la société EUROTECHNIC ACTION pour 
la 4ème fois, avec un degré de performance valorisé, « Catégorie Performance », cette année, nous comptons en plus 
la boulangerie MARGO.
Pour obtenir leur certifi cation, les lauréats doivent se plier à l’analyse d’un expert et accepter de se remettre en question. 
La démarche comprend ainsi un audit réalisé par un conseiller de la CMA 95 et 77.
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Carnaval
Après un report nécessaire dû aux intempéries annoncées, le carnaval a pu 
avoir lieu le samedi 8 avril, sous un beau ciel bleu.

Les studios COULON et Compagnie nous ont encore offert un magnifi que 
Bonhomme carnaval, étoffant une fois de plus la galerie des personnages 
venus nous rendre visite.

Ainsi, tout de bleu vêtu, avec ses grandes oreilles et son sourire ravageur, 
STITCH a enfi lé son plus beau collier de fl eurs pour accueillir les nombreux 
enfants.

Accompagné par la fanfare du Western Band de Seugy, le cortège de plus de 
300 personnes s’est mis à déambuler dans les rues du village, jusqu’au parc 
du Jardin Carré.

Arrivés sur site, les enfants ont été invités à écrire leurs plus grandes peurs sur 
des « post-it », qu’ils ont ensuite collés sur la mascotte, afi n que cette dernière 
puisse les emmener très loin avec elle.

À la clé, un rapport sur les points forts de l’entreprise, 
sur ses axes d’amélioration, ainsi qu’un plan d’action à 
mettre en place. À travers 3 modules : « confi ance », « 
performance » et « excellence », les lauréats peuvent 
mesurer leur progression en matière d’accueil du client, 
de management et de développement durable. S’ils 
répondent à tous les critères du label, ils reçoivent alors 
la certifi cation « Charte Qualité ».
Monsieur Thomas TORDJMANN et moi-même 
représentions la commune à cette remise de diplômes, 
ce qui est toujours apprécié par les récipiendaires.

Dominique KUDLA
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STITCH n’a d’ailleurs pas tardé à 
s’embraser sous le regard des 
participants, toujours au son animé 
des instruments de l’ensemble 
musical.

Pour prolonger un peu plus 
l’évènement, la Municipalité a 
offert à tous un verre de l’amitié 
dans la cour de l’école.

Ce fut l’occasion de remercier l’Association « Parents Villeronnais » qui 
organise chaque année le carnaval et dont les membres mobilisent beaucoup 
de temps pour se relayer auprès 
de Didier COULON, qui nous fait 
le  plaisir  de concevoir  le 
Bonhomme carnaval.

Un merci également à la Police 
Intercommunale qui assure la 
sécurité de l’évènement.

Benoît BAZIER
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Chasse au œufs - 21 Avril 2023
Le vendredi 21 avril, à la veille des vacances scolaires de Pâques, la clairière a été victime d’un dépôt sauvage.
En effet, de nombreux œufs ont été disséminés dans ce coin de verdure, bien connu des petits footballeurs en herbe.

Face à la situation, les enfants de Villeron ne se sont pas fait prier et se sont mobilisés dès la sortie de l’école. 

Ils ont ainsi procédé à un 
ramassage intensif, sous la 
houlette de l’association 
«  Les Hirondelles de 
Villeron », organisatrice de 
l’opération.

En récompense, ils se sont tous vu remettre des 
chocolats, offerts par la municipalité.
Quant à l’auteur des faits, pour l’heure il court 
toujours. Cependant, un faisceau d’indices se 

porte sur un lapin géant, aperçu 
gambadant dans le bois.
Merci aux membres de l’association qui 
ont donné de leur temps et de leur 
énergie pour faire de cet 
évènement un succès apprécié des 
petits Villeronnais.

Benoît BAZIER 
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Le Plan Local d’Urbanisme (PLU) en révision générale
Chers administrés,
La première étape de la révision du PLU est arrivée à son terme 
avec l’établissement d’un diagnostic territorial et d’un Projet 
d’Aménagement et de Développement Durables (PADD) qui 
exprime le projet communal à l’horizon de 10 ans. Pour rappel, 
une exposition publique a été organisée dans la salle du conseil 
municipal aux heures d’ouverture de la mairie. Elle était à votre 
disposition pour vous présenter la photographie du territoire 
communal et les grands enjeux de la révision générale du PLU.

Le PADD (Projet d’Aménagement et de Développement Durables) 
qui exprime le projet communal à l’horizon de 10 ans sera 
débattu par le Conseil Municipal prochainement. Ce document retient 5 grands axes d’engagement pour ces prochaines 
années :
• La protection de l’environnement et du cadre de vie
• Le maintien de la morphologie urbaine
• Le maintien et le renforcement d’une dynamique urbaine
• Le recours à des mobilités alternatives
• La poursuite des actions en faveur d’un développement durable

Après le débat du PADD, nous rentrerons dans une phase de production des pièces réglementaires du PLU : le règlement 
graphique et écrit et la défi nition des Orientations d’Aménagement et de Programmation. Une nouvelle phase de 
concertation sera alors engagée dont nous vous préciserons les modalités ultérieurement.

Ligne LGV
Le deuxième trimestre 2023 aura été celui des enquêtes publiques pour la ligne LGV.
Ce tronçon de ligne LGV, Roissy Picardie, aura perturbé notre quotidien alors que nous savons que la cause est semble-
t-il entendue.

Le 8 avril, vous avez été informés par tract distribué dans vos boîtes aux lettres que nous avions reçu en mairie l’Avis 
d’ouverture d’enquête parcellaire au bénéfi ce de SNCF Réseau et de sa fi liale Gares et Connexions, relative au projet 
de cette ligne ferroviaire.
Une vingtaine est venue annoter le register d’enquête, ce qui est peu.
Au niveau du Conseil municipal, nous avons produit une contribution reprenant tous nos points de désaccord et 
soulevant des craintes telles que le dévoiement de la canalisation d’eau qui alimente notre commune qui risque d’être 
fragilisée.
A titre personel, j’ai également joint un courier complémentaire à cette deliberation.
Cette enquête a été close le vendredi 5 mai.
Le 16 mai, nous accusions reception du dossier d’autorisation environnementale déposé par SNCF RESEAU pour 
procéder aux travaux de la ligne ferroviaire ROISSY-PICARDIE sur les communes d’Epiais les Louvres, Chennevière 
les Louvres, Vémars, Villeron, Saint-Witz, Marly la Ville et Fosses au titre du code de l’environnement.
Cette enquête se déroule du jeudi 1er juin au vendredi 30 juin inclus.
La contribution des administrés est encore moindre pour ce thème environnementale.
Le vendredi 9 juin, nous avons délibéré en séance du Conseil municipal pour donner un avis défavorable sur 
cette enquête environnementale et confi rmer notre désaccord sur ce projet.
De plus, cette enquête intervient après l’arrêté du Préfet, ce qui est un peu grotesque.
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Résidence Emile LECERF
Les travaux de cette Résidence, située dans la partie sud de 
la ferme, réalisés par Monsieur Arthur BRAS, constructeur 
promoteur, arrivent à leur terme.
Les premiers appartements devraient être livrés en juillet.
C’est une belle réalisation.
Ce projet a nécessité des travaux 
d’enfouissement rue de l’Ormet sur 
près de 350 mètres afi n d’alimenter 
en basse et moyenne tension les 
deux nouveaux immeubles.

Nous en avons profi té pour mutualiser ces 
travaux afi n d’enterrer tous les réseaux aériens 
dans cette rue et démonter à terme les 
poteaux supportant tous ces réseaux dans 
le courant de cette année maintenant que les riverains 
ont été raccordés sur le réseau souterrain.
Nous sommes retardés comme il se doit par SFR pour 
la fi bre. Quant à Orange pour la téléphonie, nous 
sommes en contact avancé.
En ce qui concerne l’éclairage public, il est conforme 
aux exigences préconisées dans le cadre des 
économies d’énergie et ses mâts, s’harmonisent avec 
ceux du lotissement les Vergers de Saint Germain.

 TRAVAUX

Le jeudi 22 juin, c’était au tour du Conseil communautaire de la CARPF de donner un avis défavorable sur le projet de 
liaison ferroviaire Roissy Picardie en émettant d’autres réserves sur la conduite des travaux et l’accélération de la 
réalisation des travaux sur le RER D entre autres.

Bus PMI
Le Département du Val d’Oise s’est équipé d’un Bus de Protection Maternelle et Infantile, permettant de réaliser des 
consultations préventives pour les enfants de 0 à 6 ans, le suivi de grossesse des femmes enceintes, des entretiens 
prénataux précoces à partir du 4ème mois de grossesse et des consultations de santé sexuelle. 
Ce Bus PMI parcourt les communes du Val d’Oise présentant un taux de natalité important et un éloignement des 
centres de PMI. Il est animé par une équipe constituée d’une auxiliaire de puériculture, d’une sage-femme et d’un 
médecin.

Nous avons sollicité le passage du Bus PMI pour les habitants de la 
commune, à partir du mois de juin. Les premières consultations ont eu 
lieu le lundi 19 juin de 13h30 à 15h30.
Le planning prévisionnel s’établit ainsi :
• Le  lundi 10 juillet de 13h30 à 15h30
• Le jeudi 27 juillet de 13h30 à 15h30
• Le lundi 18 septembre de 13h30 à 15h30
• Le jeudi 28 septembre de 13h30 à 15h30

D. KUDLA
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Soirée carnaval - Samedi 11 Mars 2023
Le Carnaval est la soirée la plus attendue de l’année, celle ou tout un 
chacun laisse son imagination déborder. C’est ainsi que nous avons 
pu voir débarquer à notre soirée : « Le Glaude » (l’extraterrestre de la 
soupe aux choux), une geisha, un marin, un cuisinier, une cow-boy, 
deux danseuses de Flamenco, un clown, un chaperon rouge ou encore 
Dracula et Cruella…

L’arrivée se fi t sous les applaudissements et la bonne humeur. Vint alors, 
la photo souvenir qui montre combien tout le monde s’implique pour que 
cette manifestation reste inoubliable.

L’apéro ensuite a fait son entrée, suivi d’un buffet à volonté et de ses desserts. 
Mais la soirée ne s’arrêta pas malgré nos ventres repus. La musique sévie 
à fl ot sous les mains talentueuses de notre DJ Pierre qui fi t vibrer nos corps 
jusqu’à une heure très avancée du matin.

Merci à la municipalité de nous permettre de revivre cette manifestation, 
ainsi qu’à tous les adhérents présents qui nous motivent à continuer 

d’organiser cette soirée.

Clarinda DIAS
Sortie cabaret - 23 Avril 2023
Voir article en commun avec le club des Gens Heureux.

Brocante - 4 Juin 2023
Nous avions peur que le temps ne s’y prête pas, mais fort heureusement 
celui-ci fut de la partie. C’est ainsi que les nombreux bénévoles et brocanteurs 
ont commencé l’installation dès 5h30 du matin sous les yeux des premiers 
chineurs qui arrivent de plus en plus tôt.

Tout le monde a pu s’installer aux emplacements indiqués, le stand alimentaire 
de l’association a ensuite vu le jour et la sécurité a pu prendre ses marques.

Travaux divers
Nous avons été amenés à réfl échir à un nouveau mode de gestion des 
travaux courants qui étaient confi és à notre ancien agent technique.
C’est ainsi que Monsieur Acacio MARTINS a été retenu pour les travaux 
de maçonnerie et autres travaux divers, en particulier au niveau du groupe 
scolaire.
Quant à Monsieur David CORMONT, micro entrepreneur, depuis juin 2022 
il a repris les travaux d’espaces verts qui ne sont pas dans le marché de 
l’entreprise paysagiste Nature et Paysage.
Depuis juin, il a été rejoint par un autre micro entrepreneur Monsieur
François VELJA qui vient en soutien lors de la surcharge de travail.

D. KUDLA
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Prochaines dates
Assemblée Générale – Jeudi 29 Juin 2023

Nos coordonnées associationreves95@gmail.com ou 06.35.13.32.56

La journée fut très ensoleillée et se passa sans soucis. Sauf pour certains qui eurent des coups de soleil qui furent vite 
oublié compte tenu de la satisfaction ambiante.

L’heure du départ sonna tôt vu les beaux rayons de soleil, mais chacun étant 
fatigués, nous nous sommes affairés aux démontages. 

D’autres, vinrent rapidement récupérer la caution qui mise en place l’année 
dernière pour faire face aux incivilités. Or, nous avons pu constater, que toutefois, 
certains n’ont pas respecté et avons dû récupérer des poubelles, des cartons, 
morceaux de bois, etc… qui ont été laissés malgré le passage de la sécurité. 
C’est fort regrettable de constatér de tels actes qui viennent donner une note 
négative à cette journée.

Rappelons que cette brocante est organisée et tenue par les bénévoles de 
l’association afi n que nous puissions tous y participer. Merci à eux qui furent présents toute la journée mais également 
ceux qui sont revenus le lendemain pour fi nir de ranger et nettoyer.

Merci à tous les présents et passants qui se sont déplacés, même si nous constatons une fois de plus, que peu de 
Villeronnais se sont rendus sur place pour partager ce moment de convivialité et ainsi participer à la vie de leur village. Ce 
qui est fort déplorable.

Merci à la mairie pour le prêt du matériels, des locaux et pour toute son aide.

Clarinda DIAS

      CLUB « LES GENS HEUREUX DE VILLERON »
              

 VIE  ASSOCIATIVE

Les fêtes passées, nous avons repris le cours de nos réunions des 
lundis. Nous avons commencé par nous retrouver pour déguster 
les galettes des rois, que Sylvie notre adhérente et infi rmière à 
Villeron, nous a confectionné de ses petites mains. Ces galettes ont 
été très appréciées, et nous avons pu honorer le roi et les reines aux 
grès des découvertes des fèves, (photos-1 et 2)
L’Assemblée générale 
ordinaire a eu lieu le 30 

janvier 2023 afi n d’approuver les comptes de l’exercice 2022 
et de confi rmer les membres du Bureau :
Présidente : Chantal MASOYEZ, Trésorière : Christiane 
JACQUES,  Secrétaire : Marie-Jo BEILLER  et Secrétaire 

adjointe : Sylvie TERRIOT,
Nous remercions Sylvie pour sa contribution fi nancière apportée à notre association,

Comme tous  les ans, l’occasion nous a été donnée de fêter la chandeleur 
par une dégustation de crêpes que chacun de nous avait confectionné, 
suivi de la Saint Valentin par un repas, repas pour lequel nous avons fait 
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appel au Restaurant « Au Rendez-vous »  à Villeron, qui nous a encore donné entière satisfaction.  
(photos 3-4).
Certains de nos adhérents adeptes du bowling  se sont confrontés  au  «Factory» à Moussy le Neuf 
en espérant  faire mieux que la dernière fois. De plus, l’actualité cinématographique du moment  nous 
a  permis de voir au cinéma de L’Ysieux à Fosses « Le petit mirage » avec  Eddy MITCHELL, « Juste 
ciel », avec Valérie BONNETON « Alibi.com 2 » avec Philipe LACHEU et Elodie FONTAN, « Les Choses 
simples »,  avec Lambert WILSON,  « Les petites victoires »  avec  Michel BLANC, « La chambre des 
merveilles » avec Alexandra LAMY, « Sur les chemins noirs » avec Jean DUJARDIN.
Les anniversaires de nos adhérents, Danielle C, Maryse, Denise, Dany, Bernadette, Christiane, Jean 
Claude et Gisèle, sont toujours célébrés autour de pâtisseries confectionnées par  eux-mêmes.
Cette année, les Associations « REVES » et  « Les Gens 
Heureux » se sont lancées le défi ,  d’organiser pour nos 
adhérents  et aux personnes extérieures, et ce  par 
l‘intermédiaire de la société « Détente évasion » d’Hamblain-
les-près (62118) un déjeuner spectacle « Revue cabaret » 
« Royal paradis ».
A cette occasion, nous tenons à remercier  vivement 
Monsieur  KUDLA, Maire et son Conseil Municipal pour 
le prêt de la salle polyvalente,  et également Alex de « La 
maison JARVIL » qui, pour l’agrémenter et la décorer, 
nous a mis à disposition de superbes plantes vertes,   
Avant ce spectacle, le duo Dess’trompette et Ilona  
chanteurs,  (photo 5) nous ont enchantés en interprétant  des 
grands standards de la chanson française et internationale, nous laissant porté vers des souvenirs 
qui ont émaillé nos vies et que le public a pu reprendre en cœur. Certains se sont même essayés à 
faire quelques pas de danses créant de l’ambiance, (photos -6-7-8).
Le repas une fois terminé, le spectacle chanté en live par Myriam et Sylvain (photo 9) a pu débuter, 
tantôt  en  solo ou en duo alterné, accompagnés de danseuses du Cabaret pour un spectacle plumes 
et paillettes haut en couleurs et digne des plus grands spectacles parisiens,  nous ont offert un 
répertoire de qualité choisi avec minutie faisant l’unanimité auprès du public. (photos 
-10-11-12-13-14-15-16-17-18).

Nous ne pouvons que remercier 
Clarinda et Chantal, Présidentes 
toutes deux des associations pour 
cette initiative et réussite, (photo 19)
 Le mois de mai ne nous a pas laissé 
la possibilité de nous rencontrer  
comme d’habitude tous les lundis, 

l’idée donc de se retrouver autour d’un 
couscous nous est apparue, et c’est ainsi que 
nous avons sollicité pour ce repas, les 
compétences du Restaurant « Au soleil du 
Maroc » à Fosses,  que tout le monde a bien 
apprécié tant, par le repas  que l’ambiance 
donnée ce jour  -là, photo 20).

Christiane JACQUES
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Point sur l’activité des sections.

Section Badminton
Le tournoi interclubs s’est achevé le 11 mai 2023 à Villeron. Nous avons accueilli les cinq autres clubs participants, Le 
Mesnil Amelot, Marly la Ville, Moussy le Neuf, Othis et Saint Witz, sur deux jours, le 4 mai et le 11 mai clôturant ainsi le 
tournoi commencé en décembre chez nos amis de Saint Witz. 
La victoire fi nale revient au Mesnil Amelot devant Moussy le Neuf.

Malgré notre dernière place, c’était une première expérience pour la grande majorité 
des joueurs de l’ASL, qui devrait être positive pour l’année prochaine.
Les séances de badminton se déroulent tous les lundis et jeudis soir entre 20h et 
22h, et le dimanche matin entre 10h et 12h.

Section mosaïque
La section est toujours très active avec une dizaine de participantes qui se retrouvent 
tous les mardis après-midi à la Maison des Associations de 14h à 17h.. 
Chacune, dans la bonne humeur et l’entraide, réalise de très belles productions.
La tête de femme, création Chantal MASOYEZ
N’hésitez pas à venir leur rendre visite et peut-être les rejoindre en septembre.

Section Tennis
Malgré une baisse de licenciés en cette saison 2022 / 2023 surtout due à la 
suppression des cours dispensés aux plus jeunes, la section a participé en 
association avec le club de Roissy en France au tournoi interclubs du 10 décembre 
2022 à fi n mai.
Les clubs de Compans, Moussy le Neuf, Moussy le Vieux se sont associés à ce 
tournoi.

Calendrier de l’ASL Villeron

Le vendredi 23 juin 2023 s’est déroulée l’Assemblée générale de l’ASL.

Le samedi 24 juin 2023, participation à la Kermesse des écoles.
L’ASL Villeron s’est proposée d’animer un stand comme nous faisions 
il y a quelques années.

- 2 septembre 2023 : Journée d’inscription entre 15h et 18h
- 3 septembre 2023 : Concours de pétanque (Boulodrome à 14h)  

Cyrille GUILLAUME, Françoise KUDLA

 VIE  ASSOCIATIVE ILLERON


